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ABSTRAK 

 

Jihan Fauziyah. NIM: 1708203011, “PENGARUH PROMOSI DAN KUALITAS 

PELAYANAN TERHADAP MINAT NASABAH MENGGUNAKAN JASA BANK SYARIAH 

(Studi Kasus Bank BTN Syariah KCS Cirebon)”, 2021. 

 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh promosi (X1) 

dan kualitas pelayanan (X2) terhadap minat nasabah menggunakan jasa bank syariah pada Bank 

BTN Syariah KCS Cirebon. 

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif. Sampel yang digunakan dalam 

penelitian ini sebanyak 100 nasabah. Teknik pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah 

teknik purposive sampling yang merupakan teknik pengambilan sampel secara sengaja sesuai 

dengan persyaratan sampel yang diperlukan dalam penelitian. Metode pengumpulan data 

dilakukan dengan angket/kuesioner. Teknik analisis yang digunakan adalah uji reliabilitas, uji 

validitas, uji asumsi klasik, uji statistik dan regresi berganda. 

Berdasarkan uji Ttest menunjukkan bahwa variabel promosi (X1) berpengaruh signifikan 

terhadap minat (Y), variabel kualitas pelayanan (X2) berpengaruh signifikan terhadap minat (Y). 

Berdasarkan uji Ftest menunjukkan bahwa variabel independen  (promosi dan kualitas pelayanan) 

secara bersama-sama mempengaruhi variabel dependen (minat nasabah menggunakan jasa) 

secara signifikan. 

 

Kata Kunci: Promosi, Kualitas Pelayanan, Minat. 

  



 

3 
 

ABSTRACT 

 

Jihan Fauziyah. NIM: 1708203011, "INFLUENCE OF PROMOTION AND SERVICE QUALITY 

ON CUSTOMER'S INTEREST USING SYARIAH BANK SERVICES (Case Study of Bank BTN 

Syariah KCS Cirebon)", 2021. 

 

The purpose of this study was to determine and analyze the effect of promotion (X1) and 

service quality (X2) on customer interest in using Islamic banking services at Bank BTN Syariah 

KCS Cirebon. 

This research uses quantitative research. The sample used in this study were 100 

customers. The sampling technique in this study is purposive sampling technique, which is a 

purposive sampling technique in accordance with the sample requirements required in the study. 

The data collection method was done by using a questionnaire. The analysis technique used is 

the reliability test, validity test, classical assumption test, statistical test and multiple regression. 

Based on the Ttest test, it shows that the promotion variable (X1) has a significant effect on 

interest (Y), the service quality variable (X2) has a significant effect on interest (Y). Based on the 

Ftest test, it shows that the independent variables (promotion and service quality) simultaneously 

influence the dependent variable (customer interest in using services) significantly. 

 

Keywords: Promotion, Service Quality, Interest. 
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بذة صزة ً خ  هخ

 

ٍِاى ت ج ْسٌ ٍز" ، NIM: 1708203011 .ف أث ج ح خزٌّ خذهت ّجْدة ال لى ال لحت ع ص عولاء ه خخذام ال س ا  ب

ٌك خذهاث ب سْري ال ست) ال ت درا ٌك حال ب  .BTN Syariah KCS Cirebon)" ، 2021 ل

 

اى غزض ك ذٍُ هي ال ست  ذرا ُْ ال ذ  حذٌ ٍل ح ل ح ٍز ّح أث ج ح خزٌّ خذهت ّجْدة (X1) ال لى (X2) ال خوام ع  اُ

عولاء خخذام ال س ا خذهاث ب تٍ ال صزف و تٍ ال سلاه ً الإ ٌك ف  .BTN Syariah KCS Cirebon ب

 

خخذم س ذُا ٌ بحث  بحث ال كوً ال ج .ال اً تٌ ك ٍ ع خخذهت ال س و ً ال ذٍُ ف ست  ذرا ٍل 100 ال تٍ .عو ٌ ق  أخذ ح

ٌاث ٍ ع ً ال ذٍُ ف ست  ذرا ًُ ال تٍ  ٌ ق ٌاث أخذ ح ٍ ع ت ال اُدف  ، ًُ تٍ ّ ٌ ق ٌاث أخذ ح ٍ ع ت ال اُدف قا   ّف

باث ل خط و تٌ ل ٍ ع ت ال لْب وط ً ال ست ف ذرا ن .ال خخذام ح س قت ا اث جوع طزٌ ٍاً ب خخذام ال س ا ٍاى ب ب خ س  .الا

تٍ ٌ ق ٍل ح ل خح خخذهت ال س و ًُ ال بار  خ تٍ اخ ْق وْث بار ال خ تٍ ّاخ صلاح بار ال خ خزاض ّاخ  الاف

كً ٍ س كلا بار ال خ ً ّالاخ صائ حذار الإح عذد ّالاً خ و  .ال

 

لى بٌاء   بار ع خ ز ، Ttest اخ ظِ ٍز أى ٌ غ خ تٍ ه خزق َ (X1) ال ٍز ل أث ٍز ح ب لى ك ذة ع فائ ٍز ، (Y) ال غ خ  ّه

خذهت جْدة َ (X2) ال ٍز ل أث ٍز ح ب لى ك ذة ع فائ لى بٌاء   .(Y) ال بار ع خ ٍزاث أى ٌ ظِز ، Ftest اخ غ خ و  ال

لت ق خ س و ج) ال خزٌّ خذهت ّجْدة ال ز (ال ؤث ً ح فس ف ج ً ْق لى ال ٍز ع غ خ و ع ال خاب لحت) ال ص ٍل ه عو  ال

ً خخذام ف س خذهاث ا كل (ال ش ٍز ب ب  .ك

 

لواث ك تٍ ال س ٍ زئ ج :ال خزٌّ خذهت جْدة ، ال ذة ، ال فائ  .ال
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